

プレスリリース

2025年12月15日
泉佐野市

上新電機株式会社から 企業版ふるさと納税を通じた寄附をいただきました

泉佐野市(市長:千代松 大耕)は、上新電機株式会社(代表取締役兼社長執行役員 CEO:高橋 徹也)から、「e スポーツ MICE コンテンツ実証事業」(以下、本事業という。)に対して、企業版ふるさと納税を通じた寄附を賜り、昨日 2025 年 12 月 14 日に感謝状を贈呈しました。



感謝状贈呈式:(左)千代松 大耕 市長、(右)同社 代表取締役兼社長執行役員 CEO 高橋 徹也 様

本市では、世代や言語、体力差といった障壁を超えて取り組みやすい e スポーツの強みを活かし、多様な人々の交流を促進し、地域における共生社会の実現と地域の活性化をめざして e スポーツに取り組んでいます。

こうした趣旨にご賛同いただいた上新電機株式会社からは、2023 年度から 3 年連続で企業版ふるさと納税による支援をいただいている。さらに、e スポーツを起点とした社会課題の解決や地域活性化を官民一体で推進するため、今年 2025 年 2 月には包括連携協定を締結し、協働体制を強化してまいりました。

上新電機株式会社は、「人と社会の未来を笑顔でつなぐ」を経営理念に掲げ、e スポーツを通じた次世代育成や、高齢社会のレジリエンス強化支援、環境に配慮した事業活動など、持続可能で豊かな社会の実現に向け積極的に取り組まれています。本市の施策とも高く親和性を有するパートナーとして、地域の発展に多大なる貢献をいただいている。

このたび賜りました寄附金は、昨日開催した「e スポーツゲームクリエイターアカデミー2025 冬*」の運営をはじめ、e スポーツを活用した施策の推進に活用させていただきます。

* e スポーツゲームクリエイターアカデミーの詳細は、以下のプレスリリース(2025年11月14日付)をご参照ください。
<https://www.city.izumisano.lg.jp/material/files/group/19/PR20251114.pdf>

上新電機株式会社について(<https://www.joshin.co.jp/ja/index.html>)

1948 年の創業以来一貫して、社は「愛」「まごころサービス」を基本精神とし、家電製品、モバイル通信機器、エンターテインメント商品および住宅設備機器などの販売を展開しています。「持続可能で誰一人取り残さない社会」を私たちの未来世代に引き継いでいきたいという思いを込めた、経営理念「人と社会の未来を笑顔でつなぐ」を掲げ、「高齢社会のレジリエンス強化支援」と「家庭のカーボンニュートラルの実現」という社会価値の創造に向け、次世代育成支援など持続可能な社会の実現に全力で取り組んでおります。

泉佐野市について(<http://www.city.izumisano.lg.jp/>)

泉佐野市は、大阪市と和歌山市のほぼ中間に位置し、美しい山河、緑あふれる恵まれた自然環境にあります。面積は約56.50 平方キロメートル、人口は約 10 万人の都市で、平成 6 年 9 月に開港した関西国際空港によるインパクトを最大限に活用し、世界と日本を結ぶ玄関都市として、21 世紀にふさわしい国際都市をめざしてまちづくりに取り組んでいます。

本件に関する報道機関の問い合わせ先

泉佐野市 成長戦略室 おもてなし課 担当:檜、濱出

Tel:072-447-8126/ E-mail: omotenashi@city.izumisano.lg.jp